



*Traducción no oficial

Estado de Palestina
Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados

17 de abril de 2024

En el Día del Prisionero Palestino, el Estado de Palestina refirma su compromiso de asegurar la liberación de los miles de cautivos palestinos retenidos ilegalmente por Israel, incluyendo hombres, mujeres y niños que han desaparecido por la fuerza de Gaza en los últimos seis meses. Palestina además renueva su firme determinación por asegurar la rendición de cuentas respecto al uso sistemático y generalizado de tortura contra cautivos palestinos, incluidas la violencia sexual y la violación contra hombres, mujeres y niños.

A lo largo de las décadas, Israel, Potencia ocupante ilegal, ha detenido, encarcelado y torturado a más de un millón de palestinos, incluidas mujeres y niños. Persiste también su política inhumana de retención de los restos y cuerpos de palestinos asesinados por las fuerzas de ocupación, o torturados hasta la muerte por oficiales israelíes.

La bien documentada, continua y atroz política de la Ocupación sobre los prisioneros y detenidos palestinos ha alcanzado niveles sin precedentes en los últimos seis meses. Dieciséis cautivos palestinos han sido asesinados por sus torturadores en centros ilegales de detención israelíes. Un número incalculable de palestinos desaparecidos por la fuerza de la Franja de Gaza han perdido sus vidas, miembros y facultades mentales en campos secretos de tortura. La tortura, la inanición, la negación deliberada del acceso a atención médica y la violencia sexual como parte de su política, son todos elementos de la brutalidad contra los cautivos palestinos en los centros israelíes, con impunidad sin reservas.

El pueblo palestino ha luchado para hacer realidad su derecho inalienable a la autodeterminación por casi un siglo. A lo largo de este largo y doloroso camino hacia la libertad, actores internacionales le han consentido a Israel, Potencia ocupante, impunidad absoluta y ausencia de rendición de cuentas, alentando a los gobiernos sucesivos a escalar su criminalidad y brutalidad. Estos fracasos y complicidad han permitido que Israel lleve a cabo el genocidio en curso en la Franja de Gaza los últimos seis meses, e intensificar sus violaciones contra los palestinos en Cisjordania, incluida Jerusalén Este. Actualmente, existen más de 8.279 palestinos detenidos por Israel desde el 7 de octubre de 2023.

El *status quo* es un asalto contra la humanidad, que está desmoronando rápidamente el sistema internacional basado en leyes y principios ideado a lo largo de los últimos setenta y cinco años con el propósito de mantener la paz y seguridad internacionales. Palestina renueva su llamado a todos los socios a incrementar sus esfuerzos por poner un fin a esta mancha en la humanidad, lograr una rendición de cuentas y establecer una realidad de libertad, paz y justicia en la región. Palestina continuará sus esfuerzos legales y políticos para obtener su independencia, soberanía – incluida sobre Jerusalén Este-, libertad y justicia para todos los cautivos palestinos.